



Rechnungsprüfung zum Haushalt des Euroregion Neisse e. V. für das Jahr 2016

Am 22.03.2017 fand in der Geschäftsstelle des Euroregion Neisse e. V. die Rechnungsprüfung zum Haushaltsjahr 2016 statt.

Anwesend waren die Rechnungsprüfer Herr OB a. D. Dietrich Schulte, Herr Martin Noack und die Geschäftsführerin Frau Bärbel Schubert.

Alle Unterlagen konnten in übersichtlicher und ordentlicher Form und auf Verlangen vorgelegt werden.

Die Darstellungen stimmen mit dem Prüfungsergebnis überein.
Rückfragen wurden zufriedenstellend erläutert.

Die Rechnungsprüfer sind mit der Buchführung, der Ablage und der Aufbereitung der Unterlagen einverstanden.

Der Haushalt für das Jahr 2016 kann damit der Mitgliederversammlung des Euroregion Neisse e. V. am 11.04.2017 zur Entlastung des Vorstandes vorgelegt werden.

